

Weltklassetennis und Entertainment – Zweite Auflage der Bonn Open im August sorgt für Euphorie in der Bundesstadt

Vom 03.08. bis zum 10.08.2025 wird die Bundesstadt Bonn zum zweiten Mal um ein hochklassiges internationales Tennisevent reicher. Die Bonn Open auf der Anlage des TC Blau-Gelb Bonn-Beuel sind Teil der interkontinentalen ATP Challenger Tour. Das Gesamtpreisgeld beträgt 91.250 Euro. Der Turniersieger erhält 75 Punkte für die ATP-Weltrangliste.

Damit wird Bonn erneut Gastgeber eines internationalen ATP-Turniers und gehört wieder bundesweit zu den zehn größten Turnieren im Herrentennis. „Wir freuen uns sehr, dass nach der gelungenen Premiere viele neue starke Sponsoren und Partner dabei sein werden“, sagt Veranstalter und Turnierdirektor Lars Zimmermann im Rahmen der heutigen Pressekonferenz im Kameha Grand Design Hotel Bonn. „Auch auf Events neben dem Court legen wir wieder einen starken Fokus und mit vielen Fans ein unvergessliches Tennisfest feiern.“

Katja Dörner, Oberbürgermeisterin der Bundesstadt Bonn, unterstreicht vor allem die Strahlkraft des Turniers für die Stadt nach der ersten Ausgabe im letzten Jahr: „Die Bonn Open haben bereits im vergangenen Jahr bewiesen, wie Spitzensport, gesellschaftliche Teilhabe und nachhaltiger Eventcharakter in Bonn Hand in Hand gehen. Auch in diesem Jahr erwarten wir mit einer Vielzahl an Zuschauerinnen und Zuschauern sowie internationalen Top-Spielern ein Turnier auf höchstem Niveau. Ich freue mich, dass die Bonn Open erneut unsere lebendige Sportlandschaft bereichern. Wir als Stadt unterstützen das Turnier gerne, um damit den Breiten- wie Spitzensport vor Ort zu fördern.“

Andre Christ, der seit diesem Jahr das Event als Vorsitzender des Turnierbeirates verstärkt, freut sich über die breite Unterstützung des Turniers: „Eine kleine Gruppe Bonner Unternehmer ermöglichen das Turnier mit ihrer Unterstützung und gesellschaftlichem Engagement. Das Potenzial in Bonn und Region ist aber noch viel größer. Bis zum Start im August hoffe ich auf einen wachsenden Unterstützerkreis, um das Turnier auch nachhaltig weiterzuentwickeln.“

Freuen dürfen sich die Fans auf ein hochklassiges Teilnehmerfeld und viele bekannte Namen, wie Lars Zimmermann verrät: „Mit Justin Engel und Diego Dedura haben bereits zwei junge deutsche Talente für das Turnier zugesagt, die schon auf der ATP Tour das internationale Tennispublikum begeistern konnten.“

Das vorläufige Teilnehmerfeld der zweiten Bonn Open wird am 15. Juli feststehen.

Kontakt:
Pressesprecher Bonn Open
Daniel Hofmann
Mobil: 015737561582
Mail: dh@bonn-open.de